
新体育館建設起工式（令和 4年 8月 2日）での飯塚市長のあいさつの様子 

 

 

 

 

 飯塚市長は、あいさつの中で新しい体育館が「市民に愛され、親しまれ、利用

しやすい体育館」になることを確信するとして、市のスポーツ振興、市民の健

康増進、各種イベントなどの拠点施設としての期待を述べました。 


